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新年度第２回例会

   ７月 23日（火）

   ７月 ９日（火）　　　
   ７月 16日（火） 新年度第３回例会

新年度第４回例会
   ７月 30日（火） 新年度第５回例会

令和６年６月25日（火）   第3055回  例会   （本年度第35回）
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　こんばんは。今宵は私の年度の最終例会です。私
個人としましては皆出席でした。この一年間いろい
ろな行事やイベントがありましたが、幹事や会員の
皆様、事務局の門脇さんたちのご支援やご協力のお
陰で無事今日を迎えることが出来ました。心より感
謝申し上げます。会長職をお受けしてロータリーに
ついて深く知り得たことは有難いと思います。来年
度の佐々木会長を中心に様々な活動を頑張ってくだ
さい。

　台湾からの交換学生（そうすけ君）をお迎えいた
しました。ホストファミリーをお願いした櫛引の成
田さん、藤島のスルタンさんと三川町の菅原さん本
当にありがとうございました。菅原さんには期間を
延長してお引き受けいただきました。皆さん我が子
同様にお世話をして頂き、そうすけ君も快適な毎日
を送れたことと思います。そうすけ君はこの一年間
日本文化や生活習慣を経験されたことは一生涯良い
思い出になることと確信しております。台湾に戻る
と大学生活は言うまでもなく兵役もあるようですが
健康に十分お気をつけて精進してください。

茶　道
「茶道」とは、亭主が客人にお茶を点て振舞い、客
人が亭主のおもてなしを受けお茶をいただくことを
言い「茶の湯」ともいわれます。
　「茶道」では点前（お茶のたて方）、いただき方、
座り方、礼（お辞儀）の仕方、立ち方、歩き方にも
いろいろな決まりがあり、これらを作法と言います。
　「茶道」はお茶をいただくだけでなく、亭主と客
人との精神的な交流を重んじる精神性や思考、また
審美性が融合した総合芸術とも言えます。
　具体的に少し記しますと、まず茶室に入ると床の
間のしつらえとして掛け軸、茶花を拝見します。亭
主は茶道具の " 切 "、茶菓子など季節感あふれるも
ので客人をもてなします。茶会の初めに亭主からこ
れらの物の説明を受け、おもてなしの心に触れなが
らお茶を楽しみます。
　お茶は中国から渡来し、鎌倉時代の禅宗と共に全
国的に広まったと言われています。茶室、茶道具も
次第に派手で華美なものから精神性を尊ぶ質素なも
のが尊重されるようになりました。千利休が安土桃
山時代に「わび茶」を完成させました。

　これまでに千利休の子孫による「表千家」「裏千
家」「武者小路千家」など多くの流派が誕生し今日
でも広く人々に親しまれています。
　

令和６年６月４日（火）  第3053回  例会  （本年度第33回）
会員数：23 名　出席数：16 名　出席率：72.73％　前々回確定出席率：68.18

創立 65周年記念呈茶会

会 長 挨 拶 会長／冨田 喜美子

冨田喜美子君　当RC創立記念の呈茶会、関係者の皆さんご苦労
様です。そうすけ君残り一ヶ月日本の生活を楽
しんでください。

佐藤　孝子君　そうすけ君、残りの日本での生活をエンジョイ
してください。呈茶会、お茶やお菓子をありがと
うございました。

富樫　松夫君　鶴岡RC創立65周年記念呈茶会にご参加いただ
きありがとうございました。

佐々木仁道君　呈茶会ありがとうございました。天神祭り、航空
自衛隊ブルーインパルスの展示飛行をエスモー
ル屋上駐車場にて見ました。エスモールでは場
所を提供して、買い物券も配布して…と見学者
にサービスをしていました。ありがとうござい
ました。この後次年度の理事会があります。よろ
しくお願いいたします。

髙橋　弘美君　久しぶりの呈茶会楽しみにしていました。高校
時代茶道部（裏千家）だったので思い出しながら
楽しみました。

近藤　　司君　6月末をもって退会させていただきます。後任
は荘内銀行本店営業部長の本間をお願いしたい
と思います。これまでたくさんの経験とコミュ
ニケーションをいただきありがとうございまし
た。

The Host Families

【報告事項】
1．創立 65 周年記念孟宗汁・友好クラブ交流
　  例会  収支報告
　  収　入　207,810 円
　　登録料：96,000 円　ゲスト：72,000 円
　　会場費補助：32,000 円
　　理事会補助：4,000 円　親睦補助：3,810 円
　  支　出　207,810 円
　　紅屋：200,000 円　キャンセル料：3,810 円
　　理事会コーヒー代：4,000 円
2．ロータリー財団送金済について
　　50＄×23名（162,150 円）
　　150＄×2名　100＄×7名　66＄×1名
3．米山奨学会寄付送金済について
　　普通寄付上下期：2,500 円×23名
　　特別寄付：20,000 円×1名
　　　15,000 円×10名　5,000 円×1名
【協議事項】
1．会員の退会、入会について
　近藤司君退会、本間元毅さん入会申込あり
2．職業奉仕セミナーについて
　日時：６月２３日（日）　14：00～
　場所：寒河江市ハートフルセンター
　登録料：2,000 円　出席対象者：会長・幹事・
　職業奉仕委員長（現・次期）
3．元 RAC 上期年会費 12,000 円の件

第 13 回理事会
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